
１２月定例議会号

町議会ＵＲＬ　https://www.town.saroma.hokkaido.jp/gikai/あ な た と 町 議 会 を 結 ぶ 情 報 誌

令和４年 ２月

発 行 佐 呂 間 町 議 会

さ ろ まさ ろ ま

１２９

TOPIC
　佐呂間中学校３年生が町議会を傍聴

　　特集「中学生の見る議会」

　町政について議員が問う

　　一般質問「令和４年度一般会計及び特別会計の予算編成概要ついて」など

　＜若佐小学校スケートリンク開き＞

  　 氷の感触を確かめながら、スケート少年団の今季初練習。今シーズンの記録に期待！ 　　　

　　　　　　　　　　　                                             　　　　　  （令和４年１月８日撮影）
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若
佐
神
社
の
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン

も
牛
か
ら
寅
に
変
わ
り
ま
し
た
。

　

イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
点
灯
の
始

ま
り
は
、
今
は
使
用
さ
れ
て
い

な
い
ル
ク
シ
ト
ン
ネ
ル
が
国
道

３
３
３
号
線
に
開
通
し
た
当
時
、

「
若
佐
の
た
め
に
３
３
３
個
の
豆

電
球
を
暗
い
大
空
に
」
と
地
元
の

若
者
へ
の
声
か
け
が
き
っ
か
け

で
、
現
在
は
私
が
引
き
継
ぎ
、
ふ

る
さ
と
創
生
資
金
補
助
等
を
活
用

し
た
Ｌ
Ｅ
Ｄ
電
灯
へ
の
更
新
や
、

干
支
の
電
飾
は
、
農
業
青
年
部
が

知
恵
を
絞
っ
て
施
工
す
る
な
ど
、

継
続
し
て
来
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
に
は
、
３
３
３
号
線

土
砂
崩
れ
や
竜
巻
被
害
、
新
型
コ

ロ
ナ
な
ど
、
そ
の
都
度
こ
の
点
灯

行
事
を
し
て
良
い
も
の
か
と
悩
み

面　栄次

編 集

佐藤 昭男 議長

髙橋 紀久 副議長

土田 　剛 議員

三田 真美 議員 小松 正義 議員

但木 早苗 議員

渡辺 一馬 議員面　 栄次 議員

山内 一弘 議員

ま
し
た
。
し
か
し
、
こ
ん
な
時
だ

か
ら
こ
そ
踏
ん
張
っ
て
、
街
の
灯

り
を
消
し
て
は
い
け
な
い
と
思
い

現
在
に
至
っ
て
い
ま
す
。

　

峠
を
降
り
て
来
た
ら
、
山
の
中

腹
に
明
か
り
が
灯
る
、
人
の
温
か

さ
と
住
み
や
す
い
街
が
い
つ
ま
で

も
続
き
ま
す
よ
う
に
。

議員の顔写真に替えて

似顔絵イラストを掲載します！

　町民の皆さんに、議員により親しみを感じて

もらうため、３年前から始めた似顔絵イラスト

の最新版です。今号から掲載します。

　特徴をよく捉えたイラストとなっています。


